

Mitgliederversammlung am 16. Januar 2015

Die Mitgliederversammlung, auch manchmal Jahreshauptversammlung genannt, war in diesem Jahr mit 70 Teilnehmern wieder sehr gut besucht.

Pünktlich um 18.30 Uhr wurde wieder, nach alter Tradition, leckerer Schinken mit grünem- und Kartoffelsalat serviert, um die Anwesenden für die kommenden Taten zu stärken.

Um 20.00 Uhr begrüßte Dieter Jänicke die Mitglieder und die Versammlung wurde eröffnet. Das vergangene Vereinsjahr wurde von Dieter, als erstem Vorsitzenden, souverän, kurzweilig und reich bebildert präsentiert. Immerhin waren es im vergangenen Jahr 17 Vereins-Aktivitäten. Sehr beachtlich für so einen kleinen Verein!

Kleine Anmerkung am Rande: Als es mit der Mediatechnik Probleme gab, wurde unser kleiner "Cheftechniker" Leon zu Hilfe gerufen und die Probleme waren keine mehr! Bei so einem Nachwuchs kann man sich schon Hoffnung für eine gute Zukunft des MSC machen.

Anschließend erläuterte uns die Kassiererin Carolin sehr cool das ungeliebte Thema: Finanzen. Ich denke, es entspricht der Philosophie des MSC, daß das Geld, das eingenommen wird, auch gleich wieder ausgegeben wird. Wir brauchen uns keinen dicken Geldsack ansparen. Der Bericht war wie ein Bikini: Er zeigt viel, verbirgt aber das Wesentliche. Danke Carolin.

Jupp Walz lobte in seinem Revisorenbericht die saubere Kassenführung.

Anschliessend wurde unser Mitglied Mathias Weckbach, seines Zeichens Bürgermeister, für den weiteren Ablauf verpflichtet. Als Erstes wurde der MSC gelobt und die positive Wirkung auf die Gemeinde und weit über deren Grenzen hinaus herausgestellt. Der MSC, so Bgm. Weckbach, ist ein glänzender Botschafter für die Gemeinde. Sowas hört man gerne und es spornt auch an!

Bei so viel Lob, war es kein Wunder, daß der Vorstand einstimmig entlastet wurde.

Die Wahlen brachten einige Änderungen im Vorstand. Zuerst wurde Dieter (einstimmig, wie auch sonst?) mit großem Applaus wiedergewählt. Auch Carolin bleibt dem MSC treu und wird weiterhin die Kasse mit Geschick durch alle Kurven jonglieren. Ebenso Marco, der für weitere zwei Jahre im Vorstand verbleibt.



Norbert Rieger und Hubert Moser gaben auf eigenen Wunsch ihr Amt ab und wurden mit einem sanften MSC-Ruhekissen für ihre Tätigkeit bedankt und gebührend aus dem Vorstand verabschiedet. Norbert will zu unserer großen Freude seinen Job als "Rampenmeister" weitermachen. Danke – das können wir gut gebrauchen.

Neu gewählt wurden Karin Hauer als Webmaster(in) und Klaus Blasum als Beisitzer. Herzlich willkommen im Vorstand. Wir freuen uns schon auf Eure aktive Teilnahme!

Bei der Planung für das neue Vereinsjahr sind schon einige Punkte vermerkt, woraus man schließen kann, daß es bestimmt wieder ein volles Programm gibt und für jeden was dabei sein wird.

Es gab noch einige "runde" Geburtstage und die Verstorbenen: Rolf Winner und Helmut Henning wurden mit einer Schweigeminute geehrt.

Das war's schon und die Versammlung wurde offiziell beendet.

Endlich war es soweit: Die von den Vorstandsfrauen (und auch ein paar anderen) eigenhändig gebackenen Kuchen wurden mit frischem Kaffee von unserer flinken und sehr freundlichen Küchenmannschaft serviert. Herzlichen Dank auch an unser Serviceteam!

Wir haben einen höchst lebendigen MSC erlebt und freuen uns schon auf die neue Saison

Peter Herz